

ARMENIA, GEORGIA Y AZERBAIYÁN

VIGENCIA ENERO A DICIEMBRE 2025

GRAN VIAJE AL CÁUCASO: UZBEKISTÁN, AZERBAIYÁN, GEORGIA Y ARMENIA (SO)

PROGRAMA DE 20 DÍAS / 19 NOCHES

DÍA 1: TASHKENT

Llegada a Tashkent, Uzbekistan,El guía les recibirá en al aeropuerto y traslado al hotel.

DÍA 2: EXCURSIÓN DE TASHKENT

Desayuno y almuerzo. Después desayunar se inicia la excursión por la parte antigua de la ciudad: Complejo arquitectónico Hasti Imam, incluso Madrasa Barak Kan, Madrasa Kafal Shohi, Madrasa Kukeldash, Bazar Chorsu. City tour en Tashkent: Museo de Artes Aplicadas, Plaza de Independencia y eternidad, fuentes de la ciudad y monumentos modernos, Plaza de Amir Temur, Plaza de Ópera y Ballet, Monumento de Terremoto. Al termino regreso en el hotel.

DÍA 3: TASHKENT - SAMARCANDA

Desayuno y almuerzo. Desayuno temprano en el hotel, a las 07.00 en punto traslado a la estación para coger tren de alta velocidad hacia Samarcanda (Afrosiab, 08.00-10.20). Se inicia la excursión por Samarcanda: Mausoleo Guri Emir (tumba de Tamerlán (siglos 14-15); Plaza Registán: Madraza Ulughbek (siglo 15), Madraza Shir-Dor (siglo17.), Madraza Tilla-Kori (siglo 17), Mezquita Bibi-Khonum, Bazar Siab. Observatoriio Ulughbek (siglo 15), Museo de la ciudad antigua Afrosiyab, Complejo arquitectónico Shakhi-Zinda (siglos 9-15). Al termino alojamiento en el hotel de Samarcanda.

DÍA 4: SAMARCANDA - SHAKHRISABZ - BUKHARA

Desayuno y almuerzo. Desayuno en el hotel. Salida hacia Shahrisabz, ciudad natal de Tamerlan (130 km). Excursión por ruinas del Palacio Ak-Saray (siglos 14-15); Complejo Dor-ut Saodat (Mezquita Jasrati Imom; Maosoleo de Jahongir y cripta, siglo12); Complejo Dor-ut Tillovat (Gumbazi-saidon; Mezquita Kok gumbaz (siglo 15). Continuaremos hacia Bukhara (290 km) donde nos alojaremos.

DÍÁ 5: EXCURSIÓN DE BUKHARA

Desayuno y almuerzo. Desayuno en el hotel. Se inicia tour por Bukhara: visita del Mausoleo de los Samani, manatial santo Chashmai Ayub, Mezquita Bolo Hauz, Ciudadela Ark. Minarete Kalyan y Mezquita Poi Kalyan, Madrasa Miri Arab, Cúpula Toki Zargaron, los Madrasas Ulughbek y Abdullazizkan, Cúpula Toki Telpak Furushon, Mezquita Magoki Attory, Cúpula Toki Sarafon, Complejo arquitectonico Lyabi Hauz, Chor Minor. Al término regresamos al hotel.

DÍA 6: BUKHARA – JIVA

Desayuno y almuerzo. Desayuno en el hotel. Salida con destino Jiva vía desierto Kyzyl-Kum por la ruta de Carvanas (550 km, 8-9 hrs). Llegada y alojamiento en el hotel para descansar.

DÍA 7: JIVA – URGENCH – TASHKENT

Desayuno y almuerzo. Desayuno en el hotel. City tour en el complejo arquitectónico Ichan-Kala (siglos 12-19): Kalta Minor y Madrasa Amin Khan (siglo 19), Palacio Kunya Ark (siglo 12-18), Madraza Mohammed Rahim Khan (siglo 19), Minarete y Madraza Islom Khodja. Complejo arquitectónico Tash Hovli (harem siglo19), Mausoleo de Pahlavan Mahmud (siglos 14-18), Mezquita Juma (siglo10),XX.XX. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacía

Tashkent (según el horario de vuelos por la tarde). Cena de Bienvenida en un restaurante tradicional de Uzbekistan. Al termino llegada al hotel de Tashkent donde nos alojaremos.

<u>DIÁ 8: TASHKENT – BAKU (AZERBAIYAN) (VUELO NO INCLUIDO)</u>

Desayuno en el hotel. A la hora convenida traslado al aeropuerto para salida a Baku, Azerbaiyan (**Vuelo no incluido**). El guía recibirá los clientes y llevara al hotel. Alojamiento en hotel.

DÍA 9: EXCURSIÓN DE BAKU

Desayuno y almuerzo. Después de desayunar, se organizará una excursión al centro de Bakú. Haga una visita al Cementerio de Mártires, ubicado en las laderas más altas del extremo oeste de la ciudad, este es el mejor lugar para ver el panorama de la ciudad y la Bahía de Bakú. Viaje al centro histórico de la ciudad de Bakú, a su casco antiguo - 'Icheri Sheher'. Verá los aspectos más destacados de Icheri Sheher, incluido el Palacio de los Shirvanshah (el ejemplo más llamativo de las estructuras palaciegas medievales en Azerbaiyán, que data de mediados del siglo XV); La Torre de la Doncella (la antigua fortaleza de ocho pisos originalmente construida como un faro de fuego); visita la mezquita Dzhuma, tiendas de antigüedades y alfombras. Visitaremos la Sinagoga de los judíos Achkynazi y georgianos ubicados en Bakú. La sinagoga fue construida en el estilo arquitectónico de Jerusalén basado en el proyecto de Alexander Harber en 2002-2003. Esta sinagoga es la primera que se construyó en Oriente Medio en los últimos 60-80 años, consta de dos salas principales para la oración, una grande para los judíos Ashkenazis y otra pequeña para los judíos georgianos. A continuación proseguiremos con la visita a la casa de los hermanos Nobel. El edificio fue construida en 1884, Villa Petrolea como así se llamaba la residencia de los hermanos Nobel durante casi 40 años. En 1879 establecieron la Compañía de petróleo de los Hermanos de Nobel "Branobel" (Suecos), que muy pronto se convirtió en una de las mayores compañías petroleras del mundo y la única integrada verticalmente. Al terminar regresamos al hotel.

DÍA 10: BAKU - ABSHERON - BAKU

Desayuno y almuerzo. Después de desayunar, nos iremos a pasarlo principalmente en el Gran Bakú, donde lo llevarán a los principales sitios de la península de Absheron. Visitarás Ateshgah, el Templo de los Fieles del Fuego ubicado en el pueblo de Surakhany. Fue construido en tierra donde el gas natural ardía eternamente por los creyentes zoroastrianos que viajaban desde la provincia de Multan en la India para rendir culto. Se cree que estos fuegos antiguos le dieron a Azerbaiyán su nombre, que algunos investigadores piensan que significa "Tierra de fuego". Luego visitará Yanar Dag (montaña del fuego). La palabra 'Yanar' en idioma azerí significa "quemar", y "Dagh" - "montaña". Y esta es realmente una montaña ardiente, no metafóricamente, sino literalmente.Luego visitaras la fortaleza de Mardakan. Regreso a la ciudad de Baku. Centro de Heydar Aliyev,un centro cultural que incluye el Auditorio (centro de convenciones), un museo, salas de



exposiciones, oficinas administrativas. El centro de proyectos ha sido diseñado por la renombrada arquitecta británica Zaha Hadid. Nuestro recorrido de hoy termina con una visita al mercado antiguo de Yashil Bazar, nos sorprenderá el colorido de frutas, verduras y sobre todo sus afamados frutos secos. Al termino regreso al hotel.

DÍA 11: BAKU – GOBUSTAN – BAKU

Desayuno y almuerzo. Desayunaremos y nos dirigiremos a la Reserva de Gobustan. Este es un museo al aire libre lleno de dibujos neolíticos en roca. A solo 65 km al sur de Bakú, Gobustan tiene unas 6000 inscripciones que se remontan a 12,000 años (con un graffiti latino de 2000 años de antigüedad). Los bocetos bien conservados muestran antiguas poblaciones que viajan en barcos de caña; los hombres cazan antílopes y toros salvajes, las mujeres bailan. Después de eso, también tendrás la oportunidad de visitar un sitio único en el que 300 de los 700 volcanes de barro del planeta se encuentran en Gobustan, Azerbaiyán. La Mesquita Bibiheybet y luego el Museo de la Alfombra. Después de continuar con una visita turística por la ciudad. Puedes tomar un bote y hacer un viaje de 30 minutos a lo largo de la bahía de Baku. (Depende de Viento). Al término regresaremos al hotel.

DÍA 12: BAKU – SHAMAKHI – SHEKI

Desayuno y almuerzo. Después de desayuno salimos de Baku para llegar a la antigua ciudad Sheki. Sobre el camino visitaremos La arquitectura de Diri-Baba está en armonía con el entorno pintoresco: el paisaje de rocas y árboles verdes. La construcción del mausoleo es una obra maestra de la escuela de arquitectura Shirvan, la hermosa creación de antiguos artesanos. El monumento está bajo protección del estado.Luego en Shamakhi visitaremos más antigua mezquita de Cáucaso que fue construido en el siglo 8 por los árabes. Seguimos la ruta hasta Sheki. Sheki es uno de los lugares más famosos y antiguos de Azerbaiyán. Situado a 700 metros sobre el nivel del mar como un anfiteatro rodeado de montañas y bosques de robles, esta antigua ciudad fue famosa por mucho tiempo como un centro de seda y una parada importante en la Gran Ruta de la Seda. Sheki es famosa por mucho tiempo como un centro de seda y una parada importante en la Ruta de la Seda. Sheki todavía tiene el sitio de una gran fábrica que una vez fue la planta de seda más grande de la Unión Soviética (una fábrica tan grande fue nombrada naturalmente después de Lenin). Lamentablemente, esta fábrica está cerrada ahora. El recorrido se iniciará desde el palacio de verano de Khan, del siglo XVIII, con magníficos frescos (uno de 24 m de largo) y exquisitos vidrios de colores (parte norte de la ciudad). Sheki con artefactos de varios períodos, pero notorio por piezas relacionadas con la fabricación y el comercio de seda. En este día visitará también las confiterías de Sheki, una gran cantidad de tiendas de souvenirs y talleres donde se fabricarán las exquisitas vidrieras llamadas Shabaka y el taller de instrumentos musicales nacionales. También visitará la iglesia albanesa ubicada en la cercana aldea de Kish. La leyenda dice que la iglesia fue construida en el 78 dC, pero los investigadores la ubicaron unos siglos más tarde. Nos alojaremos en un hotel en Sheki

DÍA 13: SHEKI – LAGODEJI – TBILISI (GEORGIA)

Desayuno y almuerzo. Por la mañana desayunaremos, dejamos el hotel y nos dirigiremos hacía la frontera con Georgia. Cambio de guía y de vehículo, formalidades. Comenzamos la ruta hacía el complejo arquitectónico de Gremi del siglo XVI, que durante siglos fue la residencia real. Luego seguimos la ruta hacía la catedral de Alaverdi fundada por uno de los 13 Santos monjes sirios que llegaron a Georgia en el siglo VI. La catedral actual fue construida en el siglo XI, la época de Siglo de Oro de Georgia y está dedicada a San Jorge – el patrón de Georgia, durante siglos era la catedral más grande e importante del país y hasta ahora asombra a los visitantes con sus impresionantes frescos y arquitectura. Luego visitaremos la aldea de Tsinandali, donde veremos una elegante

villa de madera, que era la residencia de Alexander Chavchavadze, un noble del siglo XIX que desempeñó un importante papel en la vida cultural, intelectual y política de Georgia. Hoy en día la casa es un museo, que contiene una impresionante bodega de vino y está rodeada por un extenso y exuberante parque. Por la tarde volvemos a la capital. Pernoctación en un hotel en Tbilisi.

*Nota: Al cruzar la frontera, en la zona neutral tenemos que pasar andando con maletas, la distancia es aproximadamente 800 metros.

DÍA 14: EXCURSIÓN DE TBILISI

Desayuno y almuerzo. Por la mañana empezamos la excursión por Tbilisi. La capital tiene una larga y fascinante historia. Fue fundada en siglo VI por Vajtang Gorgasali, rey de Iberia. El rey estaba cazando con su halcón por aquellos bosques y, tras cazar un pájaro, la rapaz cayó en un manantial caliente y murió escaldada. El monarca tomó el incidente como una señal divina y decidió fundar allí su capital. Por eso, tbili, en georgiano antiguo, significa agua caliente. Por sus fuentes beneficiosas de agua mineral, la capital rápidamente se transformó en la ciudad más importante del Cáucaso. En los siglos XII-XIII Tbilisi era el centro político, económico y cultural más poderoso de Asia Central. La ruta de la seda, que atravesaba Georgia, convirtió la ciudad en el puente más importante entre Europa y Asia. Sin embargo, por sus muros han penetrado árabes, jorezmitas (dinastía musulmana sunní de origen mameluco), mongoles, persas y rusos. La ciudad ha sufrido unos treinta saqueos y otras tantas reconstrucciones. Tesón y fe no les falta a los laboriosos georgianos. Comenzamos con la visita de la fortaleza de Narikala del siglo IV, con sus casas de madera con los balcones decorados, con los baños sulfurosos que fueron visitados por famosos escritores, poetas, compositores e incluso reyes. La ciudad antigua es impresionante por la mezcla de culturas. Aquí coexisten mezquitas, sinagogas, iglesias armenias y católicas con las iglesias georgianas ortodoxas en una envidiable armonía. Visitaremos también los baños sulfurosos, la iglesia de Meteji del siglo XII-XIII, en cuyo interior se encuentra la tumba de santa Shushanik (Siglo V). Después la catedral de la Santísima Trinidad o Tsminda Sameba, construida entre 1995 y 2004. Es la tercera catedral ortodoxa más alta del mundo. Almuerzo en un restaurante tradicional en Tbilisi. Por la tarde visitaremos el museo Nacional de Georgia, donde pueden ver el tesoro del mítico reino georgiano Cólquida. Traslado al hotel y noche en Tbilisi.

<u>DÍA 15: TBILISI – MTSJETA – GORI – UPLISTIJE – TBILISI</u>

Desayuno y almuerzo. Por la mañana temprano, después del desayuno, comenzamos nuestro viaje hacía Mtsjeta, la antigua capital de Georgia, que está situada a 20 km de Tblisi. Los científicos datan la ciudad del II milenio a.C. Era Mtsieta la capital del Reino de Iberia, entre los siglos 500 a.C. hasta 500 d.C. Los georgianos aceptaron el Cristianismo a principios del siglo IV, como los armenios, unos veinte años antes que Roma. La ciudad y sus monumentos arquitectónicos están incluidos en la lista Mundial del Patrimonio Cultural de UNESCO. Visitamos el Monasterio Jvari ("cruz" en georgiano) del siglo VI, ubicado en la cima de una colina desde la cual se abre una vista espléndida sobre la ciudad de Mtsjeta y la confluencia de dos ríos, Aragvi y Mtkvari. Luego visitamos la ciudad actual de Mtsjeta y la Catedral de Svetitskhoveli del siglo XI, una obra maestra de la arquitectura georgiana de su siglo de Oro. Luego emprendemos el viaje hacía el pueblo troglodita de Vardzia. Luego emprendemos el viaje hacía Gori (50.000 habitantes), la ciudad natal de Stalin (acero), Josef Dhugasvili (1878-1953), dónde visitaremos el museo y la casa natal del histórico dirigente comunista. Luego visitaremos Uplistsije. Esta tremenda ciudad-cueva datada del siglo X a.C. es una de las obras maestras arquitectónicas más impresionantes y antiguas de Georgia. Aquí se hallan conservadas cientos de habitaciones, salas, calles, un teatro, y una gran sala para rituales paganos, así



como un sistema de conducción de aguas. Lamentablemente, Uplistsije fue dañada por terremotos e invasiones, sin embargo, este monumento tiene una apariencia colosal y deja una profunda huella en todos los visitantes.

Nota: para la visita de Uplistsije se requiere caminar sobre un suelo calcáreo aproximadamente hora y media. Hay escaleras, cuestas y un túnel con iluminación pobre, así que se recomienda llevar calzado cerrado y caminar con cierta soltura. Por la tarde volvemos a la capital. Noche en Tbilisi.

<u>DÍA 16. TBILISI – SADAJLO (ARMENIA) HAGHPAT – SANAHIN</u> <u>– DILIJAN (150KM)</u>

Desayuno y almuerzo Tras el desayuno salida hacia la frontera de Armenia y Georgia 11:00. Encuentro en la frontera. Formalidades fronterizas, cambio de vehículo y de guía. Salida hacia la ciudad de Alaverdi, ciudad con minas de cobre ubicada en el valle del río Debed (el Cañon). Parada para Almorzar. Visitamos el monasterio Hakhpat y el monasterio cercano de Sanahín que formaron centros importantes de la cultura del aprendizaje y escritura y representan una mezcla única entre la arquitectura doméstica de Cáucaso y el estilo evolucionado bizantino. Llegada. Alojamiento en hotel en Diliján.

<u>DÍÁ 17. DILIJAN – HAGHARTSIN – LAGO SEVAN – NORATUS –</u> EREVAN (225KM)

Desayuno y almuerzo. Desayuno en el hotel. La ciudad Dilijan, es uno de los más famosos centros turísticos en Armenia. Visitaremos el monasterio de Haghartsin, siglo XIII. Salida hacia el Lago Sevan, el lago alpino más grande del mundo. Este enorme lago montañoso que ocupa el 5% del área total de Armenia, se encuentra unos 2.000 metros sobre nivel del mar y es el segundo mayor lago de agua dulce del mundo. Visitaremos el monasterio de Sevanavank que es el lugar más famoso de la península. Almuerzo en un restaurante local. Salida hacia un lugar único famoso como el cementerio de los jachkars (cruz de piedra), Noratus, un estilo arquitectónico derivado de Armenia. Salida hacia Ereván donde nos alojaremos.

<u>DÍÁ 18. ZVARTNOTS – ETCHMIADZIN – TSITSERNAKABERD – VERNISSAGE (130 KM)</u>

Desayuno y almuerzo. Desayuno en el hotel. Salida hacia las ruinas del templo de Zvartnots (ángeles celestiales). Es la perla de la arquitectura del siglo VII, declarado Patrimonio Mundial de la UNESCO. Almuerzo en el restaurante tradicional. Regresaremos a

Yerevan. Tour por la ciudad de Ereván. Es una ciudad fundada en el año 782 a.C., siendo así una de las ciudades más antiguas del mundo. Durante el circuito van a ver la Plaza de República que fue diseñado por el estilo tradicional de arquitectura armenia e incluye Casa de Gobierno, el Correo Central, la Galería de Arte Nacional. Visitaremos el monumento llamado Tsitsernakaberd, dedicado a víctimas del genocidio armenio. En 1995, un pequeño museo circular subterráneo fue abierto junto al monumento, donde se puede apreciar y aprender información básica de los hechos ocurridos en 1915. La imagen de Ereván no estará completa sin la visita a Vernissage, el mercado de rica artesanía que más bien parece un museo al aire libre. Aquí todos los sábados y domingos los hábiles artesanos presentan sus obras de plata y oro, piedra y madera, cerámica y barro, bordados, alfombras, muñecas en trajes tradicionales, distintos suvenires, pinturas y mucho más. Alojamiento en hotel en Ereván.

<u>DÍA 19. EREVÁN – MATENADARAN – GARNI – GEGHARD –</u> MERCADO DE FRUTAS – YEREVAN

Desayuno, almuerzo y cena. Desayuno en el hotel. Visitaremos Matenadaran - depositario de los manuscritos que contienen documentos históricos de toda Europa y Asia a lo largo de muchos siglos. También aquí se encuentra la primera copia de la Biblia en Armenia y los Evangelios que fascinan con sus miniaturas. Salida hacia Garni (a 32 km), un pueblo que es famoso por su templo Garni, que fue construido en el siglo I d.C. por el rey Tiridates I de Armenia y probablemente fue dedicado al dios helenístico Mitra. Durante el almuerzo vamos a ver la elaboración de pan armenio "lavash" en un horno subterráneo llamado "tonir". A continuación saldremos hacia el monasterio de Geghard, parcialmente excavada en la montaña adyacente, rodeada por acantilados, incluidos por la UNESCO en la lista del Patrimonio de la Humanidad. El complejo monástico fue fundado en el siglo IV por Gregorio el Iluminador en el lugar de un manantial sagrado en el interior de una caverna. Aunque hay inscripciones que se remontan a los años 1160, la iglesia principal fue construida en 1215. Y por último visita al mercado de fruta en Ereván. Cena de Despedida en un restaurante local. Alojamiento en hotel en Ereván.

DÍA 20. EREVÁN – AEROPUERTO

Desayuno en el Hotel y a la hora acordada haremos el traslado al aeropuerto. Salida en vuelo regular de regreso a su lugar de origen. FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

PRECIO POR PERSONA EN DÓLARES – VIGENCIA DE ABRIL A OCTUBRE 2025				
DOBLE	SINGLE			
USD 5915	USD 990			

HOTELERIA PREVISTA O SIMILAR							
TIBLISI	SHEKI	SHEKI		BAKU	TASHKENT		
TBILISI IBIS STYLE	SHEKI MAC	SHEKI MACARA		U MIDTOWN	INSPIRA		
BUKHARA	SAMARKAND	KHI	VA	DILIJAN	EREVAN		
SAHID ZARAFSHAN	MOVENPICK	ZARAFSHAN		DILIJAN RESORT	OPERA SUITE		

SUPLEMENTO VUELO TASHENT / BAKU:

CONSULTAR

INCLUYE: ALOJAMIENTO EN HOTEL CON DESAYUNO - LOS SERVICIOS DE TRANSPORTE CON AIRE ACONDICIONADO SEGÚN EL PROGRAMA DE TOUR ENTRADAS (BILLETES) PARA LOS MUSEOS, MONUMENTOS Y SITIOS HISTÓRICOS - GUÍA DE HABLA HISPANA PARA TODAS LAS EXCURSIONES - 2 BOTELLAS DE AGUA DE CORTESÍA DIARIAS - BILLETE EN AVIÓN URGENCH / TASHKENT - 17 ALMUERZOS - BILLETE EN TREN TAS - SKD.

<u>NO INCLUYE:</u> VUELOS INTERNACIONALES - LA PROPINA E OTRA COMPENSACIÓN EN DINERO PARA ALGÚN SERVICIO - LOS GASTOS PERSONALES DEL TURISTA O CUALQUIER OTRO SERVICIO QUE NO ESTÁ INCLUIDO EN EL ITINERARIO - E-VISADO DE AZERBAIYAN - BILLETE EN AVIÓN TASHKENT - BAKU - CENAS NO ESPECIFICADAS.

IMPORTANTE UZBEKISTAN: TODO DINERO QUE LLEVEN LOS CLIENTES (SIN DEPENDER DEL TIPO Y PAÍS DE ORIGEN DE LA DIVISA) DEBE SER COMPLETAMENTE DECLARADO EN EL CONTROL DE ADUANA. EN CASO DE QUE A LA SALIDA DEL PAÍS EL EMPLEADO DE LA ADUANA DESCUBRA DIVISAS NO DECLARADAS A LA ENTRADA, TODO DINERO NO DETALLADO EN LA DECLARACIÓN QUEDARA CONFISCADO.